

ABSTRAK

Muhammad Syafiq Bin Mohd Sham. Nim : 1154651001. Hubungan Antara Dukungan Sosial Orang Tua Dengan Perencanaan Karir Siswa Kelas IX SMP Negeri 35 Medan Tahun Ajaran 2019 / 2020. Skripsi Jurusan Psikologi Pendidikan Dan Bimbingan Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat dukungan sosial orang tua dan tingkat perencanaan karir siswa SMP Negeri 35 Medan. Jenis penelitian ini adalah penelitian *Expost-factor* atau pengukuran sesudah kejadian dengan metode deskriptif korelasi. Sampel dalam penelitian ini adalah 30 siswa / siswi kelas IX SMP Negeri 35 Medan dengan pengambilan sampel dilakukan dengan *simple random sampling* metode undian. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah menyebarkan angket kemudian dianalisis dengan metode analisis deskriptif, uji kecenderungan data, uji korelasi, uji hipotesis dan analisis statistik. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara umum pada kategori Sangat Tinggi untuk dukungan sosial orang tua sebanyak 22 siswa (73.3%) sedangkan, perencanaan karir sebanyak 27 siswa (90%). Selanjutnya, pada kategori Tinggi untuk dukungan sosial orang tua sebanyak 8 siswa (26.7%) sedangkan, untuk perencanaan karir 3 siswa (10%). Dari analisis telah terbukti terdapat hubungan yang signifikan antara dukungan sosial orang tua dengan perencanaan karir siswa kelas IX SMP Negeri 35 Medan. Hal ini ditunjukkan dengan perhitungan korelasi yang diperoleh dengan $r_{hitung} = 0,80$ dan r_{tabel} dengan taraf signifikan 0.05 adalah 0.22 maka $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,73 > 0,22$), dan besaran kontribusi variabel dukungan sosial orang tua dengan perencanaan karir sebesar 53%. Kemudian untuk menguji keabsahannya dari hubungan antara dukungan sosial orang tua dengan perencanaan karir siswa maka dilakukan juga uji-t yang mana dari hitung data diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($5,67 > 2,00$). Dengan demikian nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} , maka hipotesis menyatakan terdapat hubungan yang signifikan sehingga H_a diterima dan H_0 ditolak.

Kata Kunci : Dukungan Sosial, Perencanaan Karir

